

## **Réaction d'Anne Hidalgo aux attentats perpétrés en Tunisie et au Koweït**

« Alors que la France est meurtrie par un nouvel acte terroriste, j'apprends que la Tunisie est elle aussi à nouveau endeuillée par des attaques dirigées contre des sites touristiques, et que le Koweït est frappé par un attentat à la bombe commis dans une mosquée chiite.

Au nom des Parisiennes et des Parisiens, je tiens à apporter tout mon soutien aux familles et aux proches des nombreuses victimes, ainsi qu'aux peuples et aux autorités de ces deux pays amis de la France.

Ces tragédies, qui endeuillent nos nations, viennent rappeler que le fanatisme et la haine ignorent les frontières et qu'ils frappent de façon aveugle et arbitraire tous les peuples et tous les territoires.

Face à ces actes odieux, la réponse doit être l'unité. Nous devons renforcer le dialogue entre les cultures et entre les religions, agir pour le vivre-ensemble, nous fédérer autour des valeurs de tolérance et de partage, et continuer inlassablement à promouvoir les droits de l'Homme.

La meilleure arme contre les fanatiques, c'est la paix et la prospérité. C'est le sens des liens d'amitié, de solidarité, de coopération et de réciprocité que nous tissons avec les grandes villes du monde et que j'aurai à cœur de continuer à renforcer tout au long de ma mandature. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris